
 

 
 
 
 
 
 

     
    

 
 
 

   
 

  

  

   

   

  

 

  

 
 
 

 
    

    

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
22.02.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage: 

1. Nach welchen Kriterien wurde die Fa. Transgourmet als bester Projektkandidat für die 

Verwertung der Grundstücksflächen im Auhof gewertet? 

2. Von wem wurde diese Bewertung vorgenommen? 

3. Wieviele weitere Interessenten gab es? 

4. Gab es eine Ausschreibung, sodass sich auch andere Interessenten bewerben hätten 

können? 

5. Gab es Ideen der Stadt Wien diese Gründe selbst zu entwickeln? Wenn ja welche? Wenn 

nein warum nicht? 

Begründung 
Nachdem es unterschiedliche Auffassungen der optimalen Nutzung des betreffenden 

Grundstücks gibt ist es wichtig die Entscheidungskriterien der Stadt Wien zu verstehen und diese 

den penzinger Bürgern gegenüber transparent zu gestalten. 

KO  BR  Armin Blind  BR  Mag.  Oliver Drahosch, MBA  BR Harald Stark 


